



## → TOTAL LOKAL

### Begeisterung über die 1. DuisBuch

Zugegeben, ich bin eine Spieler-natur – allerdings nur, was Wortspiele betrifft. Daher finde ich diese Meldung des Referats für Kommunikation ganz toll: Vier unabhängige Duisburger Buchhändlerinnen laden für kommenden Dienstag zur „1. DuisBuch“ in der Zentralbibliothek ein. Uns erwartet nicht das 1. DuisBuch wie irgendein Buch, sondern die 1. DuisBuch, eine Art Nachlese zur Frankfurter Buchmesse, zugleich eine Art Vor(aus)lese fürs nahende Weihnachtsfest. DuisBuch also mit weiblichem Artikel.

Passt schon, liegt die schulische, buchhändlerische und bibliothekarische Heranführung an Bücher doch ohnehin fest in weiblicher Hand. Ich habe nur ein kleines Problem mit dem Plural von DuisBuch. Der Duden hilft da nicht weiter. DuisBuche? DuisBuchs? DuisBücher?

Ansonsten begeistert mich die Sprachschöpfung. Ich bin sicher, dass andere unabhängige Buchhändlerinnen bald folgen werden, in HamBuch, FreiBuch, RegensBuch. Die EhrenBürgerschaft für vier DuisBurgerinnen!